
202１年度第 5回理事会議事録 

 

開催日時：令和 3年 9月 28日（火） 16:00～17:15 

開催場所：Webexによるオンライン会議 

出席者：（理事）(議長)、久保田光二、齊藤弘幸、森永春二、稲葉豊穂、宇賀田栄次、

漆畑晃司、北川幹根、小林裕敏、鈴木裕、松村矩雄 （監事）吉兼正哲 

オブザーバー：（静岡市経済局産業政策課）寺田主任主事 

委任状：（理事）村松克己、日詰一幸、山口俊一、渡邊治彦 

事務局：桜井俊秀 

以上会議出席者（委任状含む）17名 

欠  席：（監事）上田和博、小谷勇 （相談役）鈴木佐太郎 (以上敬称略)  

 

１．開会 

冒頭久保田理事長が議長に就任し、開会のあいさつの後に議事に入った （16:00） 

 

２．議事 

（１） 報告事項 

①  事務局報告 

1) SIIA臨時総会（書面表決）実施（8/16告知～8/25締切） 

「資料 01」に沿って事務局から臨時総会の結果で、議案に対する反対票は

なかったとの報告並びに議事録についての説明があった。 

ここで、久保田理事長が議長として本案を諮り、異議なく可決承認された。 

 

2) 「静岡市公衆無線 LAN事業協議会」作業部会第 1回担当者会議（Zoom）

開催（8/19）Wi-Fi パラダイスの現状と今後の運営等について協議  

 「資料 02」に沿って事務局から説明があり、森永副理事長から静岡市の現 

況の詳細についての質問並びに浜松市の状況報告があり、「これまでのイン

バウンド対策だけでなく、コロナ禍におけるテレワーク、ワーケーション向けに

SSID拡大を目指している。今後をどうするかを聞けるのは難しいが、目的を明

らかにして地域インフラとしての Wi-Fi のあり方について地域の協議会として

考えて行かなければならない」との意見表明があった。次いで、稲葉理事か

らも、静岡市の現状について、「『I Love しずおか推進協議会』が中心となり、

活用について検討されている」との補足説明があった。 

議長からは、「SIIA として積極的にかかわる立場ではないので、今後も事務局

を通じて関与して行きたい」との考えが示された。 



3) JISA「令和 3年度地域高度化事業」交付額決定交付額上限 30万円  

「資料 03」により、事務局から 8 月 18 日に決定通知があり、この補助金を

「オブジェクト指向設計講座」（8 月開催予定が緊急事態宣言により延期さ

れていたが、11月から再開確定された）に適用することの報告があった。 

 

4) 人材育成教育研修部会の「緊急事態宣言等に応じてイベント等開催可否

の判断」の要望により「叩き台」の検討 

「資料 04」に基づいて、本日協議事項の中で後刻協議を頂きたい旨、事

務局から説明があった。 

 

5) MLによる会員企業情報の発信サービスを開始 

ビジネス・マッチング部会が、SIIAメーリングリストによる ICT会員企業の情報

発信する募集を 9月 6日から MLを通じて開始したことの説明があった。 

その後理事から意見を求めたが、「このような情報が、如何に会員の目に留

まるようにするか工夫を要する。告知や周知の方法を検討すべきだが、

SNS ではあまり広まりは期待できない。部会だけでは影響力はあまりたかめ

られないのではないか」といった意見があった。会員の保有する情報ツール

の活用も検討したい。営業行為も容認しつつ、積極的な活用をお願いした

いとの意見があった。 

 

6) 静岡市に「令和 4年度補助金交付要望書」を提出（9/20）  

「資料 05～07」により、要望書は既に 9 月 20 日に静岡市産業政策課宛

に提出したことが事務局から報告があったが、資料に誤記があったため、後

日修正版を配布することになった。 

 

7) 「しずおか男女共同参画推進会議専門部会（オンライン会議）」参加  

事務局が 8/31にオンライン会議に参加したと報告があった。 

 

8) 「ふじのくに i-Construction推進支援協議会」（オンライン会議）参加 

事務局が 9/7にオンライン会議に参加したと報告があった。 

 

9) 静岡市デジタル推進課とオンラインセミナー開催検討中 

昨年度もオンラインセミナーを開催したが、本年度は「スマートシティー」を

テーマに開催を検討中という話を頂いている旨事務局から説明があった。 

 

 



② 部会（運営委員会）報告 

1) 人材育成教育研修部会 

・「オブジェクト指向設計講座」が、10/25～27 および 11/29～12/1 の計

6日の期間で静岡大学静岡キャンパスにおいて再開が確定した。 

 

（２） 協議事項 

① 本年度事業の進捗について 

運営委員会から本日開催された各部会の活動報告があり、その報告を基

に協議を行った（会議録は、別添参照ください）。 

 

② 「緊急事態宣言等に応じた『各種イベント開催延期・中止の判断基準案』」

の検討 

「資料 04」の文案について事務局から説明があった後、協議を行った。 

内容について内容が複雑過ぎるので、もっとシンプルにすべきとの修正意見

があった。また「まん延防止措置の場合は三者協議で決める」、「感染症だ

けでなく自然災害時の対応も文言に加えるべき」との意見もあり、協議の結

果、今後事務局が修正案を作成の上、メールにより理事各位に結果を伝え

て了解を得ることになった（９月 29日に修正案を理事・役員に送付した）。 

 

③ 理事会の「ハイブリッド開催」提案 

本日の会議中に、北川理事から本件について提案があり、多くの賛同を得

て、費用がかかっても直ちに着手すべきという結論となった。 

今後、次回理事会から実施を目途に事務局で検討ならびに手配を行う。 

 

（３） 審議事項 

① 「緊急事態宣言等に応じた『各種イベント開催延期・中止の判断基準案』」 

協議事項①参照 

 

（４） 連絡事項 

・次回理事会：2021年 10月 26日(火) 16:00～17:00 

・会場は、静岡商工会議所 401号室（ハイブリッド開催） 

 

３．閉会 

齊藤副理事長の挨拶により閉会した （17:15） 

 

 



運営委員会会議録 

 

■人材開拓推進部会：渡邉部会長 

・9/9に大学インターンシップ 

 参加企業は現時点で 6社 

  LTS、建設システム、静岡情報処理センター、ユニテック、東京コンピュータ 

サービス、島田 ICT コンソーシアム 

 -> 8名応募中、6名参加（4名常葉、2名静大）にて開催済み 

 -> 6名中 5名のアンケート回答あり（5点：1名、4点：4名の高評価） 

 -> 2day開催、SE講座を今後検討、2022年 2月開催を目指す 

 

・Webセミナー 

 -> 費用対効果が見えないことから再検討、就活カフェなど 

 

・他団体（JISA、神奈川など）との交流 

 -> 検討中、コロナの影響もあるため個別に調整中 

 

・SEセミナー（各大学向け IT講座） 

 静岡大学、常葉大学向けの資格取得講座、SE講座を検討中 

 -> 各企業の期待値、講師の調整などが検討課題 

 -> 文系学生への早期（1，2年生向け）講座などを検討 

 

 ★SE講座の講師は外部調達も含めて検討すべき 

 ★ITパスポート取得講座などエンジニア志向を高めるための取り組みに期待 

 

■人材育成教育研修部会：米良部会長 

・「オブジェクト指向設計講座」は「緊急事態宣言」により開催見送られ、今回再開 

が決定された 

 開催予定：10/25-27、11/29-12/1 

 会場  ：静岡大学 静岡キャンパス 

 14名（継続して受付中) 

 -> 日程変更 -> 9/27 事務局より上記参加者に再告知、並行して追加 

応募も実施 

 

・「高校生との交流会」開催見送り 

  ・8/23(月)午前＠島田商業高校 



  ・静岡電子情報カレッジから教員 2名・学生 2名が対応 

  （学生は島田商業高校卒業生） 

 -> 緊急事態宣言の解除後に再調整 

 

・視察 

  「ワーケーション体験」 

  ・渡部さんから体験報告 

   マウントフジ里山バケーション（https://satoyama-vacation.com/） 

   ８～１０名程度受け入れ可能 

   電源、ネットワーク環境完備 

   時期は 11月くらいまでが現実的 

   価格は 1名 25,000円程度 

  ・本年度実施には準備期間が短いためパイロット開催とし、次年度に本開催とし 

てはどうか 

  ・パイロット開催案：３部会の交流の場としてはどうか 

 -> 進捗なし 

 -> 企画案を検討中 

 -> 2泊 3日で部会間の交流を行うかなどを要検討 

 

・会員ニーズセミナー① 

 テーマ：電子契約 

 （聴いてみたい内容） 

 ・電子契約導入の実態 

 ・導入してのメリット・デメリット 

 ・導入してみてどうか 

 ・インボイス制度に関連付けての利用について 

 以上を踏まえ、講師に確認していく（米良） 

 -> 講師：大泰司 様 

 -> 進捗なし 

 

・会員ニーズセミナー② 

 テーマ：ＡＷＳ 

 渡部さんがＳＢＳ情報システムに出入りしている業者に確認してくれ、 

 セミナー・講座対応可とのこと。 

 -> 11/4 14:30-16:30＠オンライン 無料 

 -> チラシ作成中 



・ICT技術講座 

 テーマ：ＡＷＳ 

 上記、会員ニーズセミナー②の調整後に検討予定 

 -> AWSから AWS導入ベンダーを講師として紹介いただき 

   富士通ラーニングメディアに打診中 

 -> 会員ニーズセミナー②のアンケートを基に内容を検討 

 -> 実施時期は年明け 2月頃を想定 

 

■ビジネス・マッチング部会：磯田部会長 

・会員交流サイトについて 

 今年度計画は来年度実施にて仕切り直し、今年度は計画策定 

 Slack上にコミュニティを作って意見交換を開始 

 -> 継続検討 

 -> 9/17 ICT会員様向け「企業情報メール発信サービス」を開始 

   部会で情報提供依頼 

   ・10/2 ベトナムへの投資に関する弁護士会のセミナー案内 

   ・11末 共立アイコムさんセミナー 

   ・年度末 島田 ICT フォーラムセミナー 

   今後情報提供ある予定 

   会員向け MLでは部会員に届かないため部会 ML を宛先に追加 

 ★会員への周知方法（メール、Webサイト、SNSなど）を検討すべき 

 

・中小企業向けアプリ開発 

 Kintone Cafe 開催時期は未定 

 「Kintoe とは？」のような１から始めるか、昨年度の継続でいくかは検討する 

 -> やり方を含め再検討 

 

・会員交流 

 奇数月開催の情報交流会（ICT会員中心に対面）の企画 

 スモールスタート 初回 30分（15分×2社） 

 テーマ ：わが社の一押し／取り組み、サービス紹介など幅広く 

 候補企業：LTS、建設システム(仮) ※公募は行う 

 初回開催：9/28（火）理事会後 -> 9/28 初回開催は見送り 

 -> 11/30をターゲットに再調整 

 -> ユニックスへは桜井事務局長から打診中 

 ★11/30開催確定 


